# ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ORTOPEDIA Y TRAUMATOLOGÍA SECRETARÍA GREMIAL



# **ZONAS DE CONFLICTO LABORAL VIGENTES**

Noviembre 2025

Les recordamos a todos los ortopedistas que ejercen su profesión en las diferentes regiones y localidades en conflicto, que en virtud del código de ética de la AAOT, será considerado falta de ética cuando se lleven a cabo contratos o convenios surgidos en forma directa o indirecta en relación a partícipes declarados en conflicto gremial.

Solicitamos a todos los profesionales ser solidarios con nuestros colegas afectados, respetar el NUN así como los valores referenciales ya establecidos en cada región, absteniéndose de la atención de los pacientes cuando son derivados de las obras sociales o prepagas en conflicto a fin de no perjudicar a los profesionales locales que se encuentran en plena lucha por una recomposición de honorarios junto con la implementación de nuestro Nomenclador Único Nacional.

También solicitamos a los colegas no socios de la AAOT a respetar de la misma forma a todos sus colegas.

### **CIUDAD DE BUENOS AIRES**

**UP - Unión Personal** Si bien el Comité de Asesoramiento Ético se expidió y se realizó la votación en la sesión extraordinaria para determinar las sanciones respectivas a los colegas involucrados, la voluntad de AOTCABA y de los asociados involucrados es mantener la zona de conflicto vigente ya que varios colegas mantienen con la obra social sus conflictos legales respectivos que todavía no se han resuelto.

Recordamos que la zona de conflicto abarca la atención de los pacientes aún fuera de CABA cuando son derivados por la prepaga UP perjudicando directamente a los profesionales locales que continúan en lucha por la reincorporación de los colegas cesanteados y por la implementación de nuestro Nomenclador Único Nacional.

### **Hospital Español**

Informa AOTCABA que desde la última actualización de honorarios que ya ha quedado atrasada, se intentó recobrar la comunicación con la administración actual del PAMI, incluso fue enviada nota al juzgado en la cual está radicada la quiebra de la antigua administración, por el momento no se recobró el canal de comunicación manteniendo a los asociados con un retraso en sus honorarios.

# **Sanatorio Trinidad Mitre**

La voluntad de los socios de AOTCABA es mantener la zona de conflicto vigente, luego de la comunicación que tuvieron con la dirección médica, no hubo acuerdo de nuevos honorarios. Si bien algunos lograron recomponer sus honorarios a través de cobro de un arancel, sus condiciones laborales siguen siendo las mismas.

### Clínica de los Virreyes

La AOTCABA informa que la voluntad de sus socios es mantener la zona de conflicto, aunque ya que se logró que las nuevas autoridades que administran el sanatorio pagaran la deuda de la administración anterior, y pagar los honorarios al día, aun no se logró una recomposición adecuada de los mismos.

## **PROVINCIA DE MISIONES**

# ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ORTOPEDIA Y TRAUMATOLOGÍA SECRETARÍA GREMIAL



### **Swiss Medical**

La Asociación de Ortopedia y Traumatología de Misiones (AOTMI) ha informado, en relación al conflicto con Swiss Medical Group que hasta la fecha no han recibido una respuesta concreta para renovar convenio entre la Asociación regional y la mencionada prepaga.

Por otro lado, desde AOTMI nos han informado que un grupo de colegas continúa realizando las prestaciones en la empresa, facilitando de este modo el mantenimiento del mencionado conflicto. Por este motivo se mantiene la zona de conflicto laboral y se solicita a los colegas abstenerse de la atención de los pacientes derivados de la ART-prepaga a fin de no perjudicar a los profesionales locales que se encuentran en lucha por una recomposición de honorarios